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Unserer Schreiben vom 24.04.2014 
  
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Langwald, 
  
nachdem sie im April vergangenen Jahres bezüglich des ÖPNV ein Schreiben 
des Ortschaftsrates Medingen erhielten, fand kurze Zeit darauf daraufhin ein 
Gespräch zur Erörterung der Problematik mit Herr Rößler statt. 
  
Des Weiteren folgten Sie im Oktober einer Einladung der Medinger 
Elternvertreter und Ortschaftsräte, sowie der Kreisrätin Berger bezüglich der 
Schülerbeförderung im Rahmen des Linienverkehres 308/317. Hierbei sagten 
Sie zu, sich des Problems umgehend anzunehmen. Hierzu bot die 
Stadtverwaltung Radeburg vertreten durch die Hauptamtsleiterin 
ihre Zusammenarbeit an. Des Weiteren sollte die Stadtverwaltung Radeberg 
einbezogen werden. Leider nahm an den Folgetreffen kein Vertreter der 
Gemeindeverwaltung Ottendorf-Okrilla mehr teil. Auch erreichte keinen der 
restlichen Teilnehmer eine Nachricht über ggf. erfolgte Gespräche der 
Kommunen mit den Verantwortungsträgern des ÖPNV. 
  
Mit Verwunderung musste ich dann am 3.12.2014 das Schreiben von Herrn 
Rößler zur Kenntnis nehmen, dass mangels personeller Ressourcen und 
mangels finanzieller Mittel überhaupt nicht mehr daran gearbeitet wurde. Eine 
zwischenzeitliche Benachrichtigung des OR Medingen innerhalb der 
inzwischen vergangenen sieben Monate unterblieb ebenfalls wie gewohnt. 
  
 

- 1 - 

 
 

Gemeindeverwaltung Ottendorf-Okrilla 
Bürgermeister Michael Langwald 
Radeburger Straße 34 
01458 Ottendorf-Okrilla 

 



 

 

 
 
 
Aus diesem Grund und aus der Kenntnis heraus, dass der RVD sich wohl 
aktuell der Streckenüberarbeitung der betreffenden Linien widmet, frage ich 
hiermit höflichst nach, in welcher Art und welchem Umfang sich die 
Gemeindeverwaltung Ottendorf-Okrilla in diese Diskussion mit einbringt. 
Vorsorglich mache ich darauf aufmerksam, dass die kritischen Problempunkte 
des Linienverkehres insbesondere von den vor Ort befindlichen 
Nutzern/Mandatsträgern aufgezeigt werden können. 
  
  
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
René Edelmann 
 
 
 
Ottendorf-Okrilla, den 09.01.2015 
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